

Arte



Hélène de Beauvoir, la hermana pintora de Simone, reivindicada —P39

Trump llama “dictador” a Zelenski en pleno acercamiento a Rusia

● El líder ucranio había denunciado antes que el mandatario de EE UU vive en “una burbuja de desinformación” ● Macron y Starmer serán recibidos en la Casa Blanca la próxima semana

ÓSCAR GUTIÉRREZ
DANIEL VERDÚ
Kiev / París

El presidente de EE UU, Donald Trump, cambia el relato de la invasión rusa de Ucrania en pleno acercamiento a la Rusia de Putin. Trump y el presidente ucranio, Volodímir Zelenski, vivieron ayer un cruce de acusaciones que amenaza el diálogo entre las partes sobre un posible proceso de paz. Trump llamó “dictador” a Zelenski después de haberle señalado como si fuera el que inició las hostilidades: “Nunca debiste haberlo comenzado”. El ucranio respondió: “Desafortunadamente, el presidente Trump (...) vive en una burbuja de desinformación”. El líder republicano le devolvió el golpe a través de su red, Truth Social: “Dictador sin elecciones”.

Emmanuel Macron, presidente francés, y Keir Starmer, primer ministro británico, viajarán a Washington “a comienzos de la semana que viene” para reunirse con Trump. La invitación se conoció al término de la segunda minicumbre europea convocada por Macron, con invitados como Canadá y Noruega. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P10

El primer mes de vértigo del presidente de EE UU

Miguel Jiménez —P5



Mbappé, demoleedor ante el City. El delantero francés marcó los tres goles del Real Madrid frente al Manchester City de Guardiola en el Bernabéu (3-1). El equipo blanco pasa a octavos de final de la Champions, donde se encuentran también Barcelona y Atlético. DAVID RAMOS (GETTY) —P34 Y 35

El presidente de la Diputación de Valencia, del PP, apremió a la consejera Pradas la tarde de la dana

“¡Enviad la alerta de una puta vez!”

FERRAN BONO / JOAQUÍN GIL
Valencia

El presidente de la Diputación de Valencia, Vicente Mompó, del PP, urgió a la consejera de Interior, Salomé Pradas, a que enviara una alerta a la población el 29 de octubre, el día en que la da-

na causó al menos 224 muertos en la provincia. Mompó le dijo: “¡Enviadla ya de una puta vez!”. La jueza que investiga el caso sostiene que la “palmaria ausencia de avisos a la población” pudo causar “el abrumador número de muertos”. —P14 Y 15

La UE busca fórmulas para invertir en defensa medio billón en 10 años

Bruselas estudia emplear dinero del fondo Next Generation

M. V. GÓMEZ / N. SALOBRAL
Bruselas / Madrid

El aumento del gasto en defensa se ha convertido en una urgencia para Bruselas ante el rápido acercamiento de Trump a Putin. Bruselas estima una necesidad de gasto militar de 500.000 millones de euros en los próximos 10 años, un reto que exige exprimir todas las vías de financiación. Esa cifra supera lo que pueden afrontar los Estados miembros. El recurso más inmediato es el fondo Next Generation, pero un cambio en el destino de sus recursos requiere un acuerdo unánime. —P24

La crispación se instala en una Alemania amiga del consenso

LUIS DONCEL
Dresde, enviado especial

Alemania, donde la palabra consenso es una religión, donde socialdemócratas y democristianos no tienen problemas en gobernar juntos, donde los partidos de centro abarcaban casi todo el espectro parlamentario, está cambiando. La irrupción de los ultras y el debate sobre la migración han llevado la crispación al país, que va a las urnas el domingo. —P6

Iglesia católica

El Papa mejora y recibe la visita de Meloni: “Hemos bromeado como siempre” —P7

Espacio

El riesgo de impacto del asteroide es del 3%, el mayor jamás pronosticado —P33

E

Descarga la app de EL PAÍS

